



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

30. Januar 2023

Gesundheit, Homepage, Verkehr

ESWE Verkehr: Ende der Maskenpflicht in Bussen

Nicht nur im Fernverkehr endet am Donnerstag, 2. Februar, die Maskenpflicht – auch im Nahverkehr in Hessen und Rheinland-Pfalz gibt es ab dann keine Pflicht mehr zum Tragen einer Mund-Nase-Bedeckung in Bus und Bahn. Dies gilt auch für das Wiesbadener Liniennetz.

Mit Aufhebung der Maskenpflicht setzt ESWE Verkehr nunmehr auf die Eigenverantwortung und Rücksichtnahme der Fahrgäste. Bei Krankheitssymptomen wie Erkältung oder Grippe ist das freiwillige Tragen einer Maske auch weiterhin empfehlenswert.

Weitere Informationen über Wiesbadens Mobilitätsdienstleister sind auf www.eswe-verkehr.de zu finden.

+++